

UN NOUVEAU SITE INTERNET POUR LA SHC  
ET PLUS ENCORE

*Bonjour,*

Je présume que ceux et celles parmi vous qui ont fait le voyage à Ottawa pour assister à notre 88<sup>e</sup> Réunion annuelle ont bien aimé notre ville ainsi que le congrès. Tout comme le programme exceptionnel organisé par le Comité du congrès a attiré l'attention d'un nombre record de congressistes à notre réunion annuelle, nous aimerions vous informer sur certaines mesures qui ont été entreprises par le bureau pour non seulement améliorer les services que nous offrons aux membres, mais également pour pouvoir, éventuellement, grossir les rangs de notre société à un nombre record.

**Site Internet.** Une des meilleures approches pour que la SHC soit encore plus attrayante pour les institutions, historiens ou tout autre groupe intéressé par l'histoire est d'améliorer notre site internet. Nous avons ainsi choisi de changer notre pourvoyeur pour une compagnie qui utilise un « Système de gestion de contenu », une technologie qui nous permettra de faire les changements du contenu de notre site plutôt que d'avoir à s'en remettre à notre pourvoyeur ou à un webmestre pour le faire. La version bêta de notre site remodelé sera lancée à la fin du mois de juillet/ début août. Tous les membres de la SHC recevront alors un courriel – du moins ceux et celles qui ont inscrit leur adresse courriel dans leur profil – les invitant à visiter le site et à nous offrir leurs commentaires et suggestions et mettre leurs informations à jour.

**Base de données des historiens.** La liste tant attendue des historiens sera incluse dans la « Section membres » de notre nouveau site internet. Les membres seront en mesure de faire des recherches basées sur le nom de l'historien ou du chercheur, l'université ou l'institution qui l'emploie et les sujets d'enseignement ou de recherche de celui-ci.

**Répertoire de thèses.** Les visiteurs dans notre site internet auront maintenant accès à un répertoire de thèses plus récent, suite à la mise en place d'un nouveau processus d'entrée de données dans le répertoire. Nous avons créé cette année un code d'accès personnalisé pour chaque département d'histoire au pays qui permet au personnel administratif de modifier ou d'ajouter de l'information. Ce processus peut être accompli à tout moment. J'encourage donc tous les étudiants diplômés à s'enquérir auprès de la personne responsable à votre département pour vous assurer que l'information sur votre thèse soit correcte.

*Visitez notre site internet pour découvrir les nombreuses innovations que nous y apporterons au cours des prochains mois !*

Bien à vous,  
Michel Duquet, Coordonnateur exécutif - SHC

A NEW WEBSITE FOR THE CHA AND MORE

*Greetings,*

I trust that all who made the trip to Ottawa to attend our 88<sup>th</sup> Annual Meeting enjoyed the city and the Conference. Much as the tremendous programme organized by the Conference Committee attracted the largest contingent of attendees ever to our annual meeting, we would like to announce a number of measures that have been taken by the office to not only provide the best services possible to our membership, but to also eventually attract a record number of members to our fold.

**Website.** One of the best means to make the CHA even more appealing to institutions, historians, and any other group for whom history matters, is to ameliorate the quality of our website. In this regard, we are changing our website provider to one that uses a "Content Management Site" (CMS) system, a technology that will give the office the ability to update its content rather than having to depend on the Website provider or a webmaster to do so. The soft launch of our redesigned website is scheduled for the end of July/beginning of August. At that time, CHA members will receive an email – at least those who have included an email address in their profile – encouraging them to visit our site, to offer us their comments and suggestions, and to update their personal information.

**Historian Database.** Included in the "Members Only" section of our new website will be the long-awaited searchable list of historians working in Canada (and those who have requested inclusion). Members will be able to conduct searches based on the name of a historian or researcher, the university or institution where they are employed as well as their research fields or teaching subjects.

**Dissertation Register.** Visitors to our new website will now be able to access a more up-to-date registry following the implementation of a new process for entering data into the database. The administrative personnel at each department of history in the country were given a personal access code this year which allows them to enter a new thesis or to modify the entry for an existing one. This process can be done at anytime. I encourage all graduate students to approach the person responsible at their department to enter or modify their thesis information so that it is correct.

*Visit our new website to discover the many innovations that will be available in the coming months!*

Best regards,  
Michel Duquet, Executive Coordinator – CHA